



Repas sur le thème de l'automne au restaurant pédagogique de l'atelier HAS

publié le 17/10/2016

Première prestation de l'année au Restaurant Pédagogique ce jeudi pour les élèves de 3ème du groupe HAS : une belle réussite !

Malgré un effectif réduit, tous les élèves se sont très bien impliqués et ont travaillé avec sérieux pour proposer aux convives du jour un très beau repas :

- - Salade fraîcheur tomates et concombres aux crevettes
- - Pintade aux saveurs d'automne
- - Charlotte marron chocolat

Bravo à tous, rendez-vous est donné pour le prochain repas avant Noël

Portfolio

